
 

 

       Le 12 décembre 2010 

Relations avec les C.P 
 

PV n° 10 / 11  – 24 
 

     Réunion du jeudi 9 décembre 2010 . 
 
Présents :  Président ff   : L. Lopez (Secrétaire général AWBB) 
  Bruxelles – Brabant Wallon  : O. Monsieur et A. De Leener 
  Hainaut    : C. Notelaers et J. Turrisi  
  Liège    : G. Vinci et C. Ghiezen 
  Luxembourg   : J.-M. Fivet et P. Groos 
  Namur    : G. Henquet et C. Dupuis-Etienne (Secrétaire ff) 
   
Invités présents :  J.-P. Delchef, Président du CDA de l’AWBB 
   J. Ringlet, Vice-Président du CDA de l’AWBB 
   A. Geurten, membre du CDA de l’AWBB 
   A. Kaison, membre du CDA de l’AWBB 
   J. Monsieur, membre du CDA de l’AWBB 
   J. Nivarlet, membre du CDA de l’AWBB  
 
Excusée :  Présidente : F. Charneux (raisons familiales) 
 
Heure début : 19 heures  Heure fin :  22h10 

 
1. Remarques sur le PV de la réunion du 30.09.2010 

Le PV est parcouru et aucune remarque particulière n'est enregistrée par les membres des CP. 
 
Le Président du CDA apporte quelques précisions : 
 Site : un accord est convenu à partir du 1er janvier 2011. La présentation du site sera semblable à celle du 

Brabant-Wallon. 
 3 contre 3 : le règlement sera proposé pour 2011-2012. Des modifications pourront être apportées. 
 AG provinciales : les provinces de Namur et Luxembourg conservant leur date initiale, les membres du CDA se 

répartiront entre les deux AG. 
 Licences avec photo : Le secrétariat général va envoyer à tous les clubs la liste de leurs affiliés, précisant les 

photos déjà reçues. Les clubs sauront ce qui leur reste à faire. Un rappel sera lancé via la Newsletter. 
 Finances : les CP ont reçu le document fin novembre. 

  
2. Bilan administratif du 1er tour (CDA) 
 

- HAI : le 1er tour s’est déroulé normalement. Trop de forfaits généraux (33 à ce jour). Mais le total des équipes 
inscrites est encore supérieur à celui des équipes ayant terminé la précédente saison (2 de plus).  

Raisons :  
o Soit les clubs qui inscrivent des équipes pensant que des enfants vont arriver lors des 

mutations.  
o Soit les clubs inscrivent des équipes multiples et il faut les réorganiser.  
o Soit des enfants jouent dans plusieurs équipes jusqu’en décembre et cela pose problème pour 

le second tour.  
Cela est dommageable pour la compétition et ça pénalise les autres équipes. 

- LGE : Le championnat des – de 12 ans commençant en octobre, ils enregistrent moins de forfaits. 



 

 

- LUX : - 4 équipes au 1er tour et + 10 au second tour. 
- BBW: 11 forfaits et 3 nouvelles équipes pour le second tour.  

Le problème : les données reprises sur les licences et les cartes d’identité ne sont pas les mêmes. 3 ou 4 
prénoms figurent sur la carte d’identité, 1 sur licence. Le CP s’en rend compte quand il y a des L sur les 
feuilles. Le CP cherche sur la liste mécanographique et trouve difficilement le joueur. De nombreux cas se 
retrouvent dans toutes les provinces. 

-    LUX : se demande si ce problème se pose dans d’autres fédérations ? Le Secrétaire général lui répond qu’en France, 
il faut donner une copie de carte d’identité ou une composition de famille lors de l’affiliation. Mais ça ne permet pas 
de jouer rapidement, comme chez nous. Faut-il revoir les statuts ? Il faudrait pouvoir envoyer une copie de la carte 
d’identité et le certificat pour recevoir la licence. La Fédération vérifie et cela devient bien plus facile pour les CP. 
-   BBW : précise aussi que de multiples forfaits sont appliqués pour des joueurs non-affiliés pour la rencontre du 
samedi mais figurant bien  sur les listes le dimanche. 
- NAM : 11 forfaits généraux dont 2 équipes hors classement. Il y a moins de forfaits en - de 12 ans car les 

prépoussins commencent en octobre aussi. 
 
3. Présentation de la Summer League (CDA) 

 
Alain Kaison présente le projet. Le CDA a retenu la proposition du département Championnat et Coupes : 
organisations d’une nouvelle « compétition » en mai 2011. 

 
Motivation : 

  
o en mai, il n’y a plus beaucoup de matchs de basket. Les clubs organisent de moins en moins de tournois… 
o les clubs pourraient préparer la saison suivante et pourraient peut-être offrir aux partenaires une vitrine 

supplémentaire. 
 

Organisation et Règlement :  
 

o Réservé aux 4 catégories : cadets, cadettes, minimes filles et garçons.  
o Inscription de 32 clubs de chaque catégorie ou 16 si le nombre d’inscription est insuffisant.  
o les rencontres se déroulent sur 2 week-end (8 et 15 mai) et sur des sites différents. 
o matchs par élimination directe. Le week-end suivant, journée finale.  
o Suivant les règles habituelles mais les catégories d’âge seront celles de la saison suivante.  
o Des joueurs d’autres clubs pourront être alignés sur présentation de la carte blanche.  
o Inscription ouverte à tous les clubs (Pas uniquement Régionaux) 
o Une équipe par club. 
o Limitation des inscriptions par ordre d’arrivée. 

 
Remarques des participants : 

 
o Le secrétaire général : Pourquoi pas instaurer un quota par province qui permettrait une plus grande 

représentativité de toutes les  provinces.  
o BBW : pourquoi ne pas valoriser le championnat provincial ? Champions, vainqueur de coupe…Leur donner 

la priorité pour les inscriptions. 
o Alain Kaison explique que l’esprit de cette « compétition » est plus amical. Le but est de jouer au basket à 

un moment où il n’y a plus de rencontres organisées. On ne veut pas être trop exigeant. 
o Le secrétaire général pense que les provinces pourraient écrire aux clubs pour annoncer la Summer 

League. 
o HAI :  propose qu’Alain Kaison fasse la demande vers les clubs. Les CP pourraient réagir par la suite s’il y a 

trop peu d’inscriptions. 
o Le président de l'AWBB rappelle à Alain Kaison que l’appel aux clubs était prévu en décembre. 

 
4. Organisation des Assemblées provinciales (CDA) 

 
Les membres du CDA y sont souvent interpellés. L’idée est d’assurer une permanence pour des questions qui ne 
concernent pas la compétition. Celles-ci devraient être envoyées au préalable. 
Le Président du CDA veut instaurer également un service aux clubs : fournir les carnets de matches pour les clubs lors 
de l’AG.  Cela permettrait une belle économie pour les clubs.  
Les CP demanderaient aux clubs le nombre voulu en même temps que l’envoi de l’ordre du jour. 
 



 

 

 présentation powerpoint du CDA : de quel matériel disposent les provinces ? OK pour toutes les provinces.  
 Le CDA veillera à ce que les élections au Brabant se déroulent en toute sérénité.  

  
5. Proposition de modification de la période de mutations (CDA) 

 
L’opposition de principe et de faisabilité appartiennent au passé. La VBL est encline à revoir aussi sa période de 
mutation. L’idée est de postposer le début de la période de mutation au 15 mai (jusqu’au 15 juin (avant l’AG de 
l’AWBB – 30 jours minimum d’après le décret (article 9) : on ne peut pas déroger à la liberté des joueurs de pouvoir 
muter pendant 30 jours).  
Y a-t-il des problèmes pour les CP car cela pourrait se concevoir pour 2011. 

o HAI & NAM : quid du calendrier ? Avec le timing annuel, la réunion avec les clubs se tient fin juin. Difficile 
de l’organiser en juillet. 

o LUX : ne pourrait-on pas modifier le calendrier complètement ? Difficultés des compétitions en août, début 
des championnats jeunes en octobre.  En France et au Luxembourg, on commence en octobre. Ne 
pourrait-on pas élaborer le calendrier en août pour commencer en octobre ? Et terminer plus tard. 
Certaines séries finissent en mars actuellement. 

o HAI : si on étale, la préparation du calendrier est raccourcie de 15 jours. 
o NAM : si on modifie, il faut que les autres niveaux modifient aussi. 

 
La Président de l'AWBB précise que depuis 4 ans, on est à moins de 4000 mutations par année. Ce sont souvent les 
mêmes joueurs. Est-ce que cela a une implication sur l’inscription des équipes ? 

 
6. Avant-avant projet de modification des modalités de la saison sportive (CDA) 

 
Le Président de l'AWBB fait part de ses réflexions : Il est difficile d’élaborer un calendrier qui ne puisse pas tenir 
compte des vacances scolaires.  
Si on respecte de manière intégrale toutes les vacances scolaires, on joue après Pâques. Luxembourg ajoute aussi 
qu’il faut tenir compte en décembre et en janvier des examens du secondaire et des universités. 
Le Président de l'AWBB pense qu’on est assez mûr pour adapter les calendriers en fonction des catégories. Ex : les 
Juniors n’ont pas d’examens en décembre. Ils peuvent donc jouer à ce moment-là mais pas d’autres catégories. 
 
Réflexions des participants : 

o BBW : on propose de déplacer des rencontres pour jouer plus longtemps. En jeunes régionaux, le calendrier 
du 1er tour est composé de 2 poules de 6 équipes. Les équipes jouent 10 journées jusque décembre puis 10 
journées après. Si on ne programme pas les Juniors en janvier, ils resteront 2 mois sans jouer. 

o LGE : on parle des joueurs mais qu’en est-il des arbitres ? Certains sont déjà en congé jusque fin janvier. 
o HAI : difficile de faire des calendriers à plusieurs vitesses pour les clubs. Surtout quand on partage sa salle.  
o J. Monsieur : il a demandé aux 5 provinces de lui communiquer les indisponibilités des arbitres sur un week-

end. (Pas de nouvelles de Namur). Vu le manque d’arbitres, il faudrait  jouer en P1 une semaine, en P2 une 
autre… 

o La réflexion générale est que, de nouveau, cela sera difficilement applicable pour les clubs qui partagent leur 
salle. Jouer le vendredi ? Souvent les salles sont réservées pour le mini-foot. 

 
Le CDA viendra avec un projet et nous en rediscuterons.  
 

o BBW : les clubs reçoivent le calendrier en juillet et ils peuvent faire des modifications gratuites. Pour le 
second tour, ils peuvent reprogrammer à leur guise. C’est un faux problème. 

o HAI : si on étale, les trous seront plus nombreux et les possibilités plus nombreuses pour les remises. 
Contrairement à cette saison-ci. 

o NAM : pourquoi ne pas demander l’avis des clubs aux AG ? Trop tard dit Jean-Pierre Delchef si on veut 
l’appliquer pour le prochain championnat. De toute façon, il pense qu’on aura du 50/50. P. Groos pense qu’il 
faut demander l’avis des clubs. Et les bénévoles ? Auront-ils envie d’étaler le calendrier et d’être disponible 
un mois de plus ? 

o BBW : certains clubs s’adaptent sur le calendrier régional ou national. 
 
Le Président de l'AWBB pense que la période de mutation pourrait rester celle-ci pour la prochaine saison mais on 
pourrait  déjà modifier le fondement du calendrier.  

 
7. Propositions de modifications statutaires (CDA) 

 



 

 

- PC 56 : création des Pupilles Régionaux Garçons « unisexe » mais retour à l’idée que ce serait les AG provinciales 
qui statueraient sur la mixité en pupilles provinciaux. 
o Limitation à une équipe régionale par club et par catégorie. 
o LUX : les statuts devraient prévoir que la validité du texte l’est pour 1 an et pas forcément jusqu’à la 

prochaine modification. Si on remet de la mixité, on coupe des possibilités pour la promotion du basket 
féminin.  O. Monsieur pense qu’on a brimé des joueuses. Certaines se sont transférées alors que certaines 
ont bénéficié de dérogations. Le Président de l'AWBB pense que les dérogations ont permis à certaines 
joueuses de jouer. Les décisions étaient motivées.  

o BBW : pense que les clubs doivent être informés de la possibilité de déroger.  
o LUX : on doit mettre des arbitres qui seraient utiles ailleurs pour des rencontres de pupilles filles régionales. 

Il pense qu’une équipe par club et par catégorie est une bonne idée. 
o Le Président de l'AWBB: l’idée était de promouvoir le basket féminin. Paul Groos pense que même si une 

idée semble bonne pour un objectif elle ne l’est peut-être pas pour d’autres. J.-¨. Delchef ajoute qu’il existe 
une Coupe « pupilles » et pas un championnat. Il y a une discordance. 

o LGE : Liège aligne déjà des provinciaux, des élites. Encore une catégorie supplémentaire ? IL est vrai que 
c’est la catégorie où il y a le plus d’équipes.  

o A. Kaison s’étonne que l’on limite à une équipe par catégorie. L’idée est valable pour certains clubs et pas 
pour d’autres. Ex : 2 équipes de Liège Basket sont premières de leur série. J.-P. Delchef : Attention, on peut 
arriver à ce qu’une série soit composée de 6 équipes du même club. Le but est d’éviter cela. 

o BBW : quand après un premier tour, une équipe a des résultats catastrophiques en régionale, pourrait-on la 
porter en provinciale pour le second ? Lucien Lopez dit que cela va poser des problèmes de calendrier.  
L’élaboration du calendrier doit être identique à tous les niveaux de compétition. J .-P. Delchef  ajoute que 
l’on cherche depuis 2 ans des critères objectifs pour limiter les inscriptions en Régionale. O. Monsieur pense 
qu’en inscrivant les équipes en fin de période de mutation, les clubs connaîtraient mieux la force de 
l’équipe.  

o J. Monsieur : il n’y a pas assez d’arbitres pour les rencontres de Régionales. Il y a des résultats 
catastrophiques où les arbitres perdent leur temps. Si on ajoute des séries supplémentaires, n’importe qui 
pourrait les arbitrer. Il demande qu’on limite le nombre de séries depuis longtemps. Il ne faut pas 
augmenter le nombre d’arbitres nationaux et régionaux car les provinces ont besoin d’arbitres pour les 
seniors provinciaux. 

o BBW : qui est demandeur de pupilles régionaux ? au Brabant, la compétition est constituée de poule de 6 
avec second tour. Que reproche le CDA aux CP pour leur prendre les bonnes équipes ? Jacques 
Ringlet réplique que le CDA ne reproche rien aux CP.  

o Le Président de l'AWBB: un des rôles de l’AWBB est de promouvoir la compétition. Les pupilles régionaux en 
sont un exemple. On pourrait demander aux clubs ce qu’ils en pensent. 

o Le secrétaire général : Pour limiter le nombre d’équipes en Jeunes Régionaux, les CP pourraient donner la 
liste des bonnes équipes pour former les séries. Mais après la période des mutations, les données sont 
fortement modifiées. 

o HAI : si chaque province donne ses 3 ou 5 meilleures équipes après un championnat « élite », on peut 
organiser une summer league en fin de championnat.  

o NAM : Les clubs inscrivent des équipes en Régionale pour avoir des bons arbitres, pour garder leurs bons 
joueurs. Après, ces clubs vont pêcher des bons joueurs ailleurs. O. Monsieur pense que certains clubs vont 
aller chercher des joueurs pour la summer league et faire du recrutement déguisé. P. Groos dit que certains 
clubs ne veulent plus mettre de joueurs en sélection car certains coaches font du recrutement. 

o Le Président de l'AWBB conclut en disant que, d’après l’enquête, 31 clubs sur 53 disent qu’ils veulent des 
Pupilles Régionaux. 

 
- 3 contre 3 : la compétition des prépoussins 1ère année ne serait organisée qu’en 3 contre 3. 

o HAI : le Hainaut aligne les 2 compétitions. 3 x plus d’équipes en 5 contre 5. Il ne faut pas aller trop vite et 
faire entrer le 3 contre 3 doucement dans les mœurs. Pour certains, le 3 contre 3 n’est pas du basket. 
Les mentalités commencent à changer. Imposer la formule ne semble pas une bonne idée pour l’instant. 

o LGE : à Liège, ça se fait naturellement. Tout se passe bien. Il y a deux séries de 3 contre 3 cette année. 
o NAM : cela risque de poser des problèmes pour les petits clubs. 
o Le but est de promouvoir l’idée dans les provinces qui ont difficile à faire démarrer le projet.  

 
- modification des normes de sanctions pour insultes racistes : la sanction minimale sera interdite en cas d’insulte 

raciste. 
 

- PC 4 : cours d’arbitrage (suite à la table ronde d’arbitrage). 
 



 

 

- Toilettage de la procédure d’appel. 
 

- Statut des entraîneurs (toilettage) 
 

- Réflexion sur le statut d’espoir sportif : des filles qui ne sont pas au centre pourraient jouer en seniors un an plus 
tôt. 

 
- PC 89 

 
- Changement d’horaire avec accord systématique de l’adversaire. Lux envoie l’article à Namur qui fait suivre aux 

autres provinces (PC 59).  
 
8. Administratif : Docuware ? (LUX) 

 
Est-ce que toutes les provinces sont bien au courant des possibilités de cet outil ? Le Président de l'AWBB répond 
qu’il ne doute pas que les membres des CP lisent les PV du CDA, ils sont bien au courant. Le secrétaire général va 
envoyer à tous le dossier complet. 

 
9. Licence AWBB originale (précision sur l’aspect pratique) (LUX) 

 
Il faudra apporter des améliorations dans les statuts et bien en parler avant pour voter le bon texte dès le départ. 

 
10.  Tous changements d’horaire avec l’accord de l’adversaire (LUX)  

 
Voir point 7.  

 
11. TTA à propos des frais de modification (même travail, prix différents) (LUX) 

 
A. Kaison : les multiples modifications sont fastidieuses. Certaines rencontres ont été modifiées 4-5 fois. Il propose un 
prix modique pour la 1ère modification d’une rencontre puis plus cher pour la suivante etc… 
Cela semble difficile à mettre en œuvre pour les CP. Mais on avait déjà proposé l’an passé d’appliquer le même tarif 
pour toute modification. On propose que toutes les modifications soient facturées à 14,2€.  

 
12. Déconvocation tardive (délais, sanctions,…) (LUX) 

 
Cela pose des problèmes mais il n’a pas vraiment de solution. O. Monsieur pense qu’il faut modifier le PC 18 ou le 
supprimer. LGE pense qu’il faut faire payer l’arbitre s’il ne s’est pas déconvoqué, comme un joueur suspendu et 
amendé. S’il ne paie pas, il n’est plus convoqué. 
 

13. Suivi de la Table Ronde des arbitres (motivation pour le niveau 2, idées ?) (LUX) 
 
Le niveau 1 a eu son succès. Mais il va y avoir un fossé entre le fait que les clubs ont ce qu’ils veulent par rapport au 
besoin des CP. Des propositions sont en préparation. 
 

14. Imposer aux clubs de débuter les rencontres par les plus grandes catégories de jeunes (Juniors – cadets – 
minimes,…) ce qui permettrait d’avoir plus de rencontres le samedi matin et moins le samedi après-midi (BBW) 
 
Constat : La majorité des rencontres se déroule le samedi après-midi. La plage horaire où les arbitres sont les plus 
disponibles est le samedi matin. Les Juniors-Cadets sont souvent programmés avant les seniors. Cela pose de gros 
problèmes et BBW tire la sonnette d’alarme. Au Hainaut, le CP demande, sur le formulaire d’inscription, de veiller à 
ce que les rencontres des plus de 12 ans soient programmées le plus tôt possible le samedi. S’ils programment les 
rencontres trop tard, ils n’ont pas d’arbitre. 
BBW veut protéger ses arbitres provinciaux vieillissants. Il faut mieux équilibrer la programmation des rencontres. 
Le Président de l'AWBB entend bien les problèmes. Imposer va à l’encontre de la vie des clubs. Il faut conseiller aux 
clubs mais ne pas imposer. 
 

15. Ne plus autoriser des rencontres de plus de 12 ans après 15.00 heures, ou alors sans arbitre (BBW) 
 
Voir point 14. 
 



 

 

16. Effectuer les inscriptions des équipes à la fin de la période de mutation et non avant (BBW) 
 
Voir point 6. 
 

17. Délai de récidive pour un membre suspendu (BBW) 
 
BBW donne un exemple : Un joueur est disqualifié le 11 /09 et aussi le 25/09 alors qu’il a refusé une procédure à 
l’amiable le 23. On pourrait parler de récidive mais le Procureur n’est pas d’accord car la punition n’a pas encore été 
avalisée. A l’extrême, une même personne pourrait être disqualifiée 2 fois par semaine 2 semaines de suite sans 
qu’on parle de récidive. On ne protège pas assez les arbitres. 
Le Président de l'AWBB rappelle qu’on a déjà modifié la notion de récidive (maintenant ce n’est plus forcément pour 
la même catégorie de faits) mais on ne peut pas aller plus loin. On peut seulement entamer des procédures 
d’urgence.  
 

18. Trop grand délai pour un club qui conteste une décision de bureau. 10 jours après publication du PV de CP qui 
approuve le bureau. Cela peut aller jusqu’à 2 mois. Quid si contestation dans les dernières journées ? On rejoue en 
juillet (HAI) 
 
Problème d’organisation vécu il y a peu dans le Hainaut. Un club n’a pas accepté la sanction de forfait. En attendant 
les différents délais requis pour validation et parution, un problème de septembre s’est résolu en décembre. 
Le Président de l'AWBB propose qu’on modifie les statuts : toute décision sportive de bureau fait loi. 
 

19. Cours arbitrage niveau 3 adapté : mais devrait être repris dans les propositions du CDA (HAI) 
 
Jacques Monsieur va faire des propositions. 
 

20. Mettre les responsables calendrier des 5 provinces + AWBB autour de la table pour s’aligner pour la saison 
prochaine (HAI) 
 
Le problème a été évoqué au point 6. 
 

21. Règlement des moins de 12 ans (NAM) 
 
NAM rapporte la réflexion d’un membre du CP. Dans la compétition des moins de 12 ans, on rencontre des 
problèmes pour appliquer le règlement quand 12 joueurs sont inscrits sur la feuille. La proposition est de n’en mettre 
que 10 à l’avenir. Il propose également de jouer par 8ème de temps au lieu de quart-temps. Cela a été proposé l’an 
passé par le Brabant. Ils travaillent d’ailleurs ainsi en 3 contre 3. Par contre, cela a été proposé aux clubs du 
Luxembourg et cela n’a pas été reçu favorablement. 
BBW regrette que les coaches ne respectent pas le règlement. C’est la même chose dans les autres provinces. NAM 
demande au membre du CP Namur de faire rapport au Secrétaire Général. 
 

22. Plusieurs arbitres ont démissionné ou refuseront à l’avenir de faire des rapports suite aux décisions du CPJ (LGE) 
 
Le gros problème est qu’il y a beaucoup trop de sursis. Récemment, un problème assez grave s’est soldé par un sursis 
au grand dam des victimes. Comparativement avec la France, le statut de nos arbitres est négligé. Certains veulent 
arrêter, d’autres ne veulent plus faire de rapport. A l’AG de Liège, il a demandé aux arbitres, avec exemples, de faire 
des rapports précis et circonstanciés. 
LUX propose une sanction minimale d’une journée. Cela en ferait réfléchir plus d’un. Au football, une carte rouge est 
synonyme de suspension d’une rencontre. Pourquoi pas au basket ?  
BBW propose qu’on rationalise le montant des sanctions. HAI en a déjà discuté avec le CPJ Hainaut. Ils ont besoin de 
marges de travail. 
 

23. Réduire les indemnités des arbitres de clubs jugées trop importantes comparées notamment aux indemnités 
prévues pour les rencontres à temps réduit (LGE) 
 
Une proposition est faite dans ce sens par le Département Arbitrage : les arbitres de clubs recevraient 9€ de 
défraiement et ne compteraient pas pour le PC 1. 
 

24. Divers 
 



 

 

- LGE : ne plus programmer la coupe et le championnat en même temps. Cela fera partie des réflexions sur la 
refonte du calendrier.  
- LGE : pourrait-on prévoir une réunion des commissions d’homologation de toutes les provinces dans le cadre des 
nouveaux marquages. 
- LUX : le CP éprouve des difficultés pour trouver des ballons n°4. 
- LUX : demande qu’un délai raisonnable soit respecté entre deux tours de la coupe AWBB. Cela fera aussi partie 
de la réflexion sur la refonte du calendrier. 
- HAI : combien de match un joueur peut-il jouer par week-end ? le PC 53 parle des jeunes. Cela va être ajouté au 
PC 89. 
- NAM : les clubs namurois demandent quand ils vont recevoir le pré-calendrier pour le second tour AWBB. Il sera 
prêt fin de ce week-end. 
- BBW : qu’en est-il des insultes racistes ? Réponse ce vendredi. 
- BBW : qu’en est-il de la demande d’équipes pupilles filles qui veulent évoluer au second tour contre les pupilles 
garçons ? Cela a été envoyé il y a trois semaines au Secrétaire général. Réponse lundi. 
- BBW : est-ce que la sélection pourrait faire partie d’un championnat et que les joueurs puissent jouer avec leur 
club aussi ? José Nivarlet réponde que les sélections de chaque province pourraient jouer les unes contre les autres. 
- BBW : le CP se rendra à l’AC d’Etterbeek début janvier pour organiser une journée de promotion du basket. Salle 
et bus à disposition. AWBB devrait fournir le matériel. Il espère que Y. Slangen serait présent. Le Président de l'AWBB 
y réfléchira et donnera réponse. En principe, il n’y a pas de problème. 
- J. Monsieur a envoyé un courrier au CP concernant l’arbitrage des JRJ. Il demande que les CP renseignent le 
classement des arbitres. Un courrier a aussi été envoyé concernant les arbitres féminines prometteuses. La réponse 
était voulue pour la semaine passée. Même si les provinces n’en ont pas, merci de le préciser. 
- A. Kaison : concernant l’homologation des terrains, il aimerait réunir les responsables provinciaux pour établir un 
document relatif aux nouvelles règles. 
 
Le Président de l'AWBB remercie les membres pour leur présence. On a parlé de basket en mettant sur un même 
pied les joueurs, arbitres, bénévoles, parents…  

 
 
 

Lucien LOPEZ     Carine DUPUIS-ETIENNE 
   Président ff      Secrétaire ff 


